
【本报坤甸讯】2020 年
10 月 29 日星期四，许氏公
会高阳世家辅导主席许俊
卿在 Agus Salim 路许氏公会
会馆主持 2020-2025 届理监
事委员会、顾问以及荣誉委
员会成员。

以上阵容中，松柏港、
南 巴 哇 县 、百 富 院 、山 口
洋 、邦 戛 、三 发 、上 后 、新
当、道房地方代表暂未定。

许俊卿辅导主席在许
氏 先 祖 灵 坛 前 宣 布
2020-2025 届理监事会及顾
问全体成员正式就职，“希
望全体成员认真做好工作，
为西加省坤甸市许氏公会
高阳世家添光加耀”。

就 职 后 ，2020-2025 届
全体理监事会及顾问在许
氏先祖灵坛前宣读誓言，发
誓将好好履行其在许氏公
会高阳世家的职务，为西加
省许氏公会的未来发展负
责任。

与以往不同的是，本届

2020-2025 年理监事会任期
为 5 年比以往的任期增加 1
年，许俊卿辅导主席希望全
体监事委员、顾问委员以及
理事委员团结一心为许氏
公会高阳世家未来努力。

2020-2025 届理监事会
愿景为团结许氏公会高阳
世家，发展本会会务；围绕

“建立坚实的基础为未来一
代又一代的理事铺下优秀
且可持续性的发展”为使
命。

许振喜主席表示，本届
理监事会中共有 5 名副主
席，分别担任各不同的事务
领域根据职务，尽力发挥各
自的能力。本届许氏公会
高阳世家理监事会 5 名副
主席代表了全体成员发展
本会的认真的态度以及发
展会务的决心。

许振喜主席在致辞中
讲述许氏公会高阳世家在
西加省已成立于 1908 年，
至今已有 112 年，历经 4 次

搬迁，本会馆大楼为原有会
馆翻修重建而成。许振喜
主席坚信，许氏公会会务将
蒸蒸日上，“欢迎全体理监
事会参与本会工作，为许氏
公会发展一起努力”他表
示。

据悉，本届理监事会设
有妇女部，此举为响应时代
的要求，世界上公会的成立
并非仅限于丧事服务范围，
包括公会成立的宗旨和职
务功能。 如意报道

西加省坤甸许氏公会高阳世家 尊严委员会：许惠雄、许德科、许顺愚、许利强
辅导委员会主席：许俊卿
委员：许彦、许树慈、许奕盛、许华顺
顾问委员会：许奕昌、许奕兴、许添辉、许俊华、
许俊盛、许华永、许文华、许妙松、许春贵、许承业、
许绍华、许绍鑫、许添福、Herman Salim、许武松
监事委员会：许俊岳、许岳典
理事会主席：许钟喜 副主席：许伟铭
掌管：外交、更新数据与发展许氏会员等事宜
副主席：许培贤
掌管：筹资、祭祀与丧葬等事宜 副主席：许进羽
掌管：财政、会所事务与配备等事宜
副主席：许惠德
掌管：卫生、社会福利与文化艺术等事宜
副主席：许达贤
掌管：建设、与政府联系、青年和体育等事宜
秘书长：许清亮
印尼文文书：许培喜 中文文书：许智铭
英文文书：许健平
财政：许春潮 副财政：许旭明
公关公布与档案：许国强、许宜强、许小明
义山部 主任：许国利 副主任：许旭明
公共与服务部主任：许旭光
副主任：许旭明、许友良
社会福利部主任：许培喜 副主任：许国胜
青年、文艺与体育部主任：许培安
副主任：许得胜、许承伟
妇女部主任：许莉璇 副主任：许小燕、许克敏
荣戛代表处主席：许俊岳、 副主席 ：许平春

许氏宗亲会高阳世家2020-2025年届理事会阵容
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【本报讯】11 月 1 日，新
光习经院留华联谊会举办以

“印尼与中国关系：机遇与挑
战”为题的线上讲座（Webi-
nar）。本次讲座以新光（Nu-
rul Jadid）习 经 院 院 长 KH.
Abdul Hamid Wahid致辞为开

幕，他在演讲中说，习经院早
已与中国建立密切的联系，
东爪哇省几所习经院的代表
曾受邀去中国参观访问。此
外，新光习经院开设了汉语
课程，并且创造语言环境，汉
语学习者在习经院使用汉语

交流。自从 2010 年新光习
经院开始派学生去中国留
学，目前大概有 130 多个学
生正在中国读书，还有已经
毕业的，有些在三语学校担
任汉语教师。

举办这次讲座是在庆祝
印尼穆斯林学习者纪念日
（Hari Santri Nasional），也 庆
祝 印 尼 和 中 国 建 交 70 周
年。就像新光习经院留华联

谊会的会长 Nur Musyafak 先
生在演讲中所说，本次讲座
的目的，除了庆祝印尼穆斯
林学习者纪念日和纪念印中
建交70周年之外，也希望参
与者通过这个平台可以互相
学习、交流思想，并能够获得
新知识。

接着，该讲座的三位主
讲来发言。第一位主讲是来
自印尼驻华大使馆的 Yaya

Sutarya 先生，第二位主讲是
来自中国复旦大学的薛松老
师，还有一位来自印尼大学
的 Yeremia 先生。三位主讲
都有特别精彩的发言，使参
与者深受启发，大有收获。
这次讲座大概有 1200 多个
参与者，无论是进入Zoom平
台，还有在看Youtube直播。

最后，主持人Novi Basu-
ki 总结说，印尼和中国合作

关系虽然看起来很强，两国
的官员互访频繁，但是其底
面还很弱，还有一些印尼人
对中国的宗教政策有误解，
同时也有中国人认为印尼是
一个排华国家。会产生这种
想法是因为两国的人民没有
互相了解。因此，希望以后
加强印尼和中国的民间交
往，建立更牢固的友谊关
系。 贾璐

新光习经院留华联谊会举办线上讲座
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雅加达广肈会馆在线举行代表大会 何泉源蝉联主席

【本报讯】2020 年 11 月
1 日（星 期 日）14 时 至 16
时，雅加达广肈会馆通过视
频举行会员代表大会及改

选主席。选举结果何泉源
蝉联雅加达广肈会馆主席
（2020-2023）。

选举委员会由冯华源、
黄柏、李义富乡贤组成。鉴
于疫情的影响，这是首次选
举活动通过在线视频举行，
雅加达约有 50 名广肈乡亲
积极参与。会上，在齐唱印
尼国歌后，也为广肈已故先
辈默哀，缅怀他们昔日对广
肈乡亲们的贡献。

会议开始前届主席何
泉源（任期 2017-2020）主持
大会开幕礼，并致辞感谢 3
年来各理事的紧密合作，会
馆业务蒸蒸日上，由于疫情

影响，我们在视频上举行会
议，但并不削弱我们广肈乡
亲 们 的 积 极 参 与 视 频 大
会。接着是秘书及财政主

任作了工作报告。会上通
过工作报告后，并举行选举
新 任 主 席 ， 任 期 为
2020-2023。

早在视频会议两个礼
拜前，选举委员会议发出
选举表格给各乡亲，填写
本身的意中人选。结果在
视频会上公布，何泉源乡
贤蝉联雅加达广肈会馆主
席。

雅加达广肈会馆永久
名誉主席谭栢叶致辞给予
祝贺，他说，何泉源乡贤正
是适合的人选，在他过去
任 3 年 的 任 主 席 中 ，已 进
行了 91 项活动，这就是说
每 12 天，在雅加达广肈会
馆就有一项活动。

印尼广肈会馆总会总
主席黄一君也肯定了何泉

源的会务工作，广肇会馆
现 在 的 一 个 重 要 任 务 就
是，培养有组织能力，热爱
社团活动的年轻人，在团
结老中青年人的工作作出
积极贡献。

前雅加达广肈会馆主
席黄柏表示，何泉源乡贤的
业务工作值得赞许，他的再
次蝉联主席感到欣慰。

张锦泉和黄贤安等乡
贤也给予祝贺，团结就是
力量，所有的广肇同乡聚
在一起，大家共同做好社
会福利工作，为印尼的建
设作出贡献。

本报记者明光报道
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